

Demut



Höherer Lichtkörper Code, gehört zur Gruppe 2 REINE LIEBE, BLUME DES HERZENS

DEMUT – DEMÜTIG – SANFTHEIT und SELBSTBEWUSSTSEIN gehören zusammen.

DEMUT ist die Kunst so zu handeln, ohne für mich persönlich die Lorbeeren einzutragen. Es verlangt von mir 100%igen Einsatz. Meine Aktivitäten in der Wahrheit, Aufrichtigkeit und nicht zuletzt in bedingungsloser Liebe für die Aufgabe selbst, zu leben. Eine demütige Person gibt nie auf dazu zu lernen.

DEMUT heißt nicht, dass man sich runter machen muss. In der neuen Energie bedeutet DEMUT viel mehr, dass man seiner Energie erlaubt sich auszudrücken, nicht vom Verstand sondern vom **Herzen**.

Ich kann und brauche mich nicht aufzuopfern. Ich erkenne, dass ich wertvoll bin und viele Gaben in mir habe. Ich lerne immer mehr meine Gaben zu schätzen, sie als meine Lebens – Aufgaben zu erkennen und sie zu leben.

ICH BIN, DASS ICH BIN.

Fülle beginnt dann wenn wir beginnen aus der alten Überlagerung, dem alten Glaubenssystem über Arbeit, heraus zukommen. Unsere Aufgabe soll ein Weg sein, um unsere Kreativität anzuwenden und neue Dinge zu lernen.

Erst wenn wir uns selber verstehen, was gut für uns ist und was nicht, können wir richtig

handeln um ein gutes Leben zu leben. Von hier aus können wir diesen Vorteil auch auf andere ausweiten.

Jesus hat uns gelehrt. Er wollte, dass jeder Mensch sein Bewusstsein stärker entwickelt.

Sich selbst an erste Stelle zu setzen, erlaubt uns eine ganzheitliche Person zu sein – eine ganzheitliche Person, welche diesen und einen Beitrag zur Gemeinschaft leisten kann. Ein Mensch welcher seinen eigenen Interessen **bedingungslos** folgt, weitet dies auf die Anderen aus und respektiert es in jedem anderen Individuum. Ehrliche Introspektion leitet zu diesem Verständnis, es wird selbst-verständlich.

Ich muss nicht versuchen in allen Situationen selbstlos zu sein. Es ist okay, wenn ich mich wütend fühle. Wut ist nicht eine sündenvolle Emotion oder Gefühl, wenn wir rational damit umgehen und nicht irrational im Zorn oder anderen Emotionen handeln, können wir eine Lösung finden.

Es ist wichtig, dass wir nicht in einem gestressten, übermüdeten Zustand oder aus Sturheit handeln.

Ausgeruht, mit einem klaren Kopf und Herz, (beides miteinander verbunden,) lässt es zu, dass wir Sachen und Situationen von einer anderen Seite her anschauen und erkennen können.



DAS GOLDENE RAD DER GÖTTLICHEN WAHRHEIT

Schaue in das goldene Rad der göttlichen Wahrheit, du wirst augenblicklich die tiefe Wahrheit erkennen.

Wenn wir wirklich unsere eigene Meisterschaft verkörpern, haben wir es nicht mehr nötig uns

selbst oder andere Menschen zu beschuldigen oder „klein“ zu machen.

Das gilt für alle gleich, sei es in Religion, Mystik, Astrologie, Politik ...

Das Ziel ist: unser Bewusstsein stärker zu entwickeln und auch anzuwenden. Dadurch wird es uns möglich der Wirklichkeit zu folgen, die Freiheit des Seins zu erreichen und unsere eigene Autorität zu werden. Nun sind wir frei und fähig, bewusste Entscheidungen für unser Leben selber zu treffen, anstatt irgendeiner autoritäts- Figur oder einer religiösen Ideologie von außen zu folgen.